

CARTAS DESDE LEJOS

Verás Flacucho, quioy por hoy como dicen, está haciendo un friyito yuca que se le enchuta a uno en el mero tuétano de los fierros. Como aquí ya no se atina: a la mejor se deja venir un talega zo de nieve, y de paso (hoy sí) viene deveras a darse un vueltín a donde los pipiles San Nicolás y nos trae aunque seya (y como seya) un gеме de felicidad...

Ya vas a decir vos: qué tristófilo se ha puesto el chamaco, está que ya es una lágrima. No men, es que vos como sos anti-solemne y algo hostigue, no le ponés queso a acontecimientos tan pero tan importantes en la vida de nosotros los mortales, como es la Navidad y el Año Nuevo.

De plano Pechito, a mí estas fechas, no creás, me ponen algo aguite al pensar en todos ustedes, que a saber como púchica le están haciendo para ir la pasandóla. Y me embarga aún más la tristura al pensar cómo ustedes han de creer que yo hago (todavía no me he hecho tamarindo, pero quien quita) para conseguir los chojolitos cotidianos. Pero al recibir noticias de mi gran mara que son ustedes, el aguite me pasa. Nuay pedo.

Aquí las cosas están, cómo decirte... algo reguliches. Días tranquilos, días agitados y así. Ai va uno arrastrando las cosas a como seya.

A quien me encontré la semana pasada es a Zapatón Payulo, me dijo que si no sabía de vos, que qué ondas, que cuando venías, que cuando te fuiste. El chamaco parecía metrallera (perode juguete) hablando. Mirá Zapatón Payulo le dije, Aquél siempre me parla de vos, que si seguís amasando con la bicha aquella del Central. Y como yo sabía que no, le mandé a decir al Huesitos: nelespasteles, el Zapatón ya lo mandaron a volar.

Otro men, que siempre pregunta es el panita-Zope, "y el panita-Pechito quiú vas". Trancuais, le digo yo. Haciendo la cacha o él mate de quiace la cacha.

Bueno, fijáte que el panita-Zopilote me lo hallé ahí por el pops del bulevar, él andaba rebanándose un sorbetu

co de mamey, creo. Yo venía de pajarear de metrocentro (pajarear: por que veo-veo y veo y nunca que azote y me compro algún volado. Muchas bolas cuestan las cosas, mejor la marca merca), como siempre, cuando chás me topo al panita-Zope, ahí fue cuando me preguntó por vos.

A la que no he visto ya, es a la Norita ("tan linda mi muchachita"), dicen que te anda quemando la pata con un chico plástico de la Usam que estudia veterinaria y "dicen" (no sé porque no me consta) que la mona anda bien empilada y que vos: "se me olvidó tu nombre". Mirá Lánguido, así es la vida, vos también mirá que cachás por aí.

De chambres no te tengo mayor cosa, por que esta semana ha sido de exámenes finales y he estado bien zampado en los libros para ver si arañó aunque sea el siete. Lo que sí sé (por fuentes de elevada confianza) es que "por fin" Ernesto-Petaca se casó con la Iluminada, la semana pasada. Aunque la nana de aquél no quería, porque como el mui vago-vago no trabaja (ni el mate siquiera, que ya sería algo) a ella se le va a hacer mantener al chichí que viene algo apresurado y como ella dice que la vida está tan cara, a saber como chuchas va a hacer para darle de hartar a las tres bocas, que sólo se abren para eso. Lo bueno es que ya "oficializaron" su vida, algo a la fuerzuca que sé yo, pero pior es nada.

Tiacordás de las vecinitas gordas aquellas, sí, las de la esquina. Pues fijáte que la menor anda con un tipo de casi dos metros de largo por diez centímetros de ancho: peche-peche el hijuepuña, vos sos gordiflón mano. Suertuda la Gordis, pior hubiera sido que se quedara a vestir santos. "Dicen" que no lo admitieron en la Escuela, por flaco, dice cuarde se lo levanta un ventarrón desos fuertes.

Peche, no seás así, contáme cómo es por aí el bolado. Desde que vos te marchitaste, sólo una vulgar y miserable carta-telegrama me has mandado. Te estás haciendo el billete de a mil o quionzas?

Esta Navidad, digo, los días posteriores a la chonguenga no sé para donde

voy a jalar, es que púchica hoy hay que tener bolas sino néles. Tal vez vamos con la majada al Majagual, pero na da más el 25. Si aquellos se quieren quedar bacilando, allá ellos.

Y allá cómo son las celebraciones navideñas? Alegres, tristes, aguites, pelis o cómo? Fijáte que aquí hasta los cuetes apenitas si se van a dejar oír, inclusive te voy a mandar un bus caniguas por carta y les das mecha y así tiacordás de lo talegón que la pa sábamos aquí en la colonia cuando bichos. No men, las cosas ya no son comuantes.

Esqueleto andante, por hoy aquí voy ir frenando, no vaya ser que me cueste mucho el correo (después te cuento del tronco degueveyo quiubo el mes pasado) y me toque pagar mucho y como no tengo conqué, la majada uniformada me va a levantar y me pueden enchutar bien enchutado en el bote, por incumplidor

de los deberes ciudadanos (como pagar el correo). Menené o no menené?

Entonces men, saludame a la grosada y que le pongan coco a esta perra vida. Salú.

NOTA: Espiga humana, verás: fui al co rreo el 24 a depositar este papel. Pe ro la mara laboral de ahí, ya estaba de choto y me fui en la chicaguita y la cartuca no se irá a su destino sino hasta después del 31 (no bruto, pues que vaya a coger zumbeta: es que voy a ir con mi bicha a Chinameca a pasar el año niu). Así que vas a dispensar.

Mirá, por ai vino don Chespirito, el sastre, cobrándome unos pantalones que te tenía. Y con él quiondas? Le pago y te mando los trapos o no le pago y siempre te los mando, puesí, hay que hacer siempre la mandracada. Nos bittles y nos guachamos despues.

